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Имя Жанны Краевской (МИТ-Н319б) уже встречалось на страницах нашей газеты (№13–14
от 23.12. 2020 г.). Мы писали о торжественной церемонии награждения лучших студентов
нашего университета, которая состоялась 20 ноября минувшего года. Тогда Жанна
получила свидетельство о присуждении ей стипендии Президента Украины.
Встреча с ней, к сожалению, оказалась невозможной – Жанна вся в заботах о маленьком
сыне, и Валерия Валерьевна Субботина, заведующая кафедрой «Материаловедение»,
любезно согласилась передать ей наши вопросы.
«Я была очень рада, когда получила стипендию Президента – говорит Жанна. – Это высшая
награда за приложенные усилия и старания в учебе. Очень много политехников достойны
этой стипендии, поэтому я даже не рассчитывала на ее присуждение».
Жанна получила диплом бакалавра с отличием и, поступив в магистратуру, твердо решила
окончить ее без единой 4-ки. Пока все идет по плану.
На первом и втором курсах ее любимым предметом была высшая математика, что касается
предметов по специальности, то это новые функциональные материалы, теоретические
основы поверхностной обработки термическими методами, наноструктурные материалы и
покрытия, специальные и цветные металлы и сплавы. Жанна участвовала в различных
олимпиадах и конференциях, занимала призовые места на олимпиаде по высшей
математике, по специальности.
После окончания магистратуры девушка собирается продолжать обучение в аспирантуре. В
будущем Жанне хотелось бы работать на своей родной кафедре, передавая знания,
полученные от преподавателей, известных ученых и опытных, внимательных педагогов.
Собираясь стать мамой, героиня этой публикации ощущала поддержку и понимание со
стороны одногруппников и преподавателей. Ей всячески помогали, организовывали
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учебный процесс так, чтобы не подвергать опасности ее здоровье в условиях пандемии.
Отец маленького Льва учится в аспирантуре Научно-исследовательского центра
индустриальных проблем развития НАН Украины. Жанна хочет, чтобы сын в будущем
пошел по стопам мамы, но уже сейчас считает, что все будет зависеть от его способностей
и предпочтений. В семье Жанны уже были и есть политехники – дедушка и бабушка мужа,
свекровь оканчивали кафедру материаловедения. Дедушка – Александр Алексеевич
Павлюченко – много лет преподавал на кафедре материаловедения, а свекровь Елена
Александровна Краевская с момента окончания института и по сей день преподает в ХПИ.


